

謹んで新春のお喜びを申し上げます

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より本町の行政にご理解とご協力を賜り、改めて感謝を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が依然として収束せず、先が見越せず不安な日々が続いておりました。町民の皆様の生命と暮らしを守るため、様々な感染拡大防止に向けた取り組みを今後も継続して進めてまいりたいと考えております。

さて、現在本町では「もっと先へ！チャレンジ利府！～みんなの夢がかなうまち～」のキャッチフレーズのもと、成長と成熟による持続的な発展に向けた戦略的なまちづくりを進めております。昨年の三月に利府町長二期目の重責を担い、利府町の将来的な「単独市制移行」を視野に入れながら「利府町がもっと安心できるもっと豊かな暮らしが送れるまちをめざして」を信念とし、利府町のさらなる発展を推し進める町政運営に誠心誠意取り組み進んでまいります。町民の皆様には、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様と本町にとって輝かしく、実り多き年となりますよう心からお祈り申し上げます、新年の挨拶といたします。



利府町長 熊谷大 中たか

馬の背越しの朝日

もっと先へ！チャレンジ利府！ ～みんなの夢がかなうまち～

市制移行に向け、2023年も利府町は発展します！

- ベビーファースト活動宣言のもと、町独自の子育て支援事業を実施
- ゼロカーボンシティの実現に向け、脱炭素・活力のあるまちづくりを推進
- 神谷沢(金沢)地区に新たな宅地造成中
- 森郷(新太子堂)地区に新たな宅地・商業地造成中
- 赤沼地区(松島インター周辺)に商業・業務地造成中



※新太子堂土地区画整理事業イメージパース
※画像は当初の計画イメージです。変更となる場合があります。